

Boutiquen Awards 2024

- Von **Christian Bayer**
- Oktober 24, 2024

ARTIKEL TEILEN

[Facebook](#)[Twitter](#)[LinkedIn](#)[Email](#)

News, Facts & Figures

Bereits zum vierten Mal fand am 10.10. in Frankfurt/Main die Verleihung der von Mein Geld Medien Gruppe, AECON Fondsmarketing und Pro BoutiquenFonds GmbH initiierten Boutiquen Awards statt. Die Auszeichnungen rücken die Expertise kleinerer Assetmanager mit innovativen Strategien jenseits von Benchmarks ins Rampenlicht. Es wurden in zehn Kategorien Preise vergeben. Die Auszeichnung im Aktiensegment erhielt der MYRA US Equity Fund (WKN: A144GD), der über einen systematischen Investmentprozess in US-Large-Caps investiert. Ein Fokus des Ansatzes liegt auf überdurchschnittlichen Einnahmen über Dividenden und Aktienrückkäufe. Bei den Rentenfonds stand der nordIX European Consumer Credit Fonds (WKN: A3CQVV) auf dem Siegertreppchen. In der dreigeteilten Multi-Asset-Kategorie – defensiv, ausgewogen, offensiv – wurden der PSV Konservativ ESG (WKN: A2DR1V), der Oberbanscheidt Global Flexibel UI (WKN: A1T75R) sowie der GAP Portfolio UI (WKN: A0M130) ausgezeichnet. Als prämierter Fonds im Liquid-Alternatives-Segment ging der Athena UI (WKN: A0Q2SF) aus dem Rennen. Eine Analyse des Optionsstrategiefonds finden Sie auf S. 30 in Smart Investor 10/2024. Der Reigen der Fonds schloss sich in der Kategorie „Top Innovation“ mit dem neXDos US Buyout Style (WKN: A3D9F5), der Leveraged-Buy-out-Strategien, die ursprünglich im Private-Equity-Sektor beheimatet sind, auf den US-Aktienmarkt überträgt.

Gesellschaften im Fokus

Neben der Prämierung von Fonds wurden in den Kategorien „Best Newcomer“, „Anlegerkommunikation“ und „Nachhaltigkeit“ auch einzelne Gesellschaften ausgezeichnet. Die Preise gingen an die Köhn & Kerckhoff GmbH, die Wagner & Florack AG sowie die avesco Sustainable Finance AG. Den Sonderpreis der Jury als Fondsboutiquen-Persönlichkeit erhielt der Dachfondspionier Eckhard Sauren, der vor 30 Jahren die Sauren Fonds-Vermögensverwaltung gegründet hat und bis heute seinem Credo „Wir investieren nicht in Fonds – wir investieren in Fondsmanager“ treu geblieben ist.